

# Harald Hormel (CDU) zum BBB?

(Bruchköbel/jgd) – Mit Robert Knickel (SPD) und Harald Hormel (CDU) haben gleich zwei Stadtverordnete noch in der laufenden Periode ihr Mandat zurückgegeben. Insbesondere der Schritt von Harald Hormel ist spektakulär, denn es wurde noch am Dienstag am Rande der Stadtverordnetenversammlung verbreitet, dass Hormel zum Bruchköbeler Bürgerbund (BBB) übersetzen werde. Allerdings werde er nicht direkt in die Fraktion hinüberwechseln, sondern zur Kommunalwahl im März auf der Liste des BBB kandidieren. Bereits vor zwei Jahren waren acht Stadtverordnete aus der CDU in den BBB gewechselt.

**Der Mensch im Mittelpunkt!**

[www.bruchkoebeler-buergerbund.de](http://www.bruchkoebeler-buergerbund.de)